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令和元年度 第２回坂井市地域公共交通会議 

 

開催日時 令和元年１２月２０日（金）午後３時００分～ 

場  所 磯部コミュニティセンター １Ｆ 大ホール 

出 席 者 浅沼会長、坂野委員、渡辺委員、野村委員、寺島委員、金谷委員、多田委員、 

江口委員、西野委員、乙部委員、吉川委員、鈴木委員、野尻委員、関委員、 

竹内委員、佐々木委員、長谷川委員、矢部委員、加藤委員、三上委員 

  計２０名 

事 務 局 市民福祉部市民生活課 三田部長、半澤課長、河原補佐、白﨑主査 

関 係 課 企画情報課 

 

 

 

１ 開会 

 

 

２ 会長あいさつ 

   浅沼会長より挨拶 

 

 

３ 協議事項 

 

（１）バス停留所［パープルタウン黒目北（仮称）］の増設に伴うルート変更及び運行時刻 

変更について 

    事務局から資料 1-1、1-2に沿って説明 

 

＜ 質疑なし → 承認 ＞ 

 

（２）接続ルート［春江北部東部・春江西部中部］のルート変更及び運行時刻変更について 

    事務局から資料 2-1、2-2、2-3に沿って説明 

 

＜ 質疑なし → 承認 ＞ 

 

（３）丸岡バスターミナル改修工事完了に伴うバス停の移設及びルート変更について 

    事務局から資料 3-1、3-2、3-3に沿って説明 

 

＜ 質疑なし → 承認 ＞ 
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（４）その他 

    事務局から資料 4-1、4-2に沿って次回協議予定案件について事前説明 

 

 

４ その他 

 ［ 会 長 ］ 

   その他ということで、皆さまの方から何かご発言されたいことはありませんか。 

［ 委 員 ］ 

   コミュニティバスの基幹ルートについて、実際に運行している乗務員や利用されて 

  いるお客様の声を一つお伝えしたい。 

基幹［三国坂井ルート（右回り）］の第１便については、現在、「三国駅前」から小型

バスと中型バスが各１台、計２台のバスで出ています。この２台のバスは「いねす」を

通り、「ＪＲ丸岡駅」では乗り継ぎをするため多数の高校生が降車します。１０分後く

らいに基幹「丸岡春江ルート（右回り）の小型バス１台が「ＪＲ丸岡駅」に到着します。

先に降車した高校生はこのバスに乗車するために待っているのだが、このバスには既

に丸岡高校へ通学する高校生が多数乗車しており、「ＪＲ丸岡駅」で待っている高校生

全員が乗車できない状態で到着します。コミュニティバスに乗り切れない高校生は、京

福バスの路線バスに乗車して丸岡バスターミナルまで行き、その後、徒歩で丸岡高校へ

行っています。このため、高校の始業時間に間に合わないという現状があります。 

先ほど述べた基幹［三国坂井ルート（右回り）］第１便として運行している２台のバ

スは、「ＪＲ丸岡駅」に到着後、２台とも今度は坂井町・三国町の方へ向かっていくが、

現状では２台の内１台にしか乗車されていない。そうであれば、２台の内１台を「ＪＲ

丸岡駅」から丸岡高校の方へ運行するように変更できないかということを、実際に運行

にあたっている乗務員から聞いておりますので、ご検討をお願いしたいと思います。 

［ 事務局 ］ 

 ありがとうございます。貴重なご意見をいただいたということで、状況を確認させて 

いただいた上で、検討させていただきたいと思います。 

［ 会 長 ］ 

 皆様の方で他になにかございますでしょうか。特になければ会議を閉めたいと思い

ます。 

 

 

５ 閉会 

 ［ 会 長 ］ 

   これで令和元年度第２回坂井市地域公共交通会議を終了したいと思います。 

 次回は２月の予定ということで、皆様よろしくお願いします。 


